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Protokoll zur Jahreshauptversammlung 
vom 17. März 2018 um 20.00 Uhr im Feuerwehrhaus 
 
68 Mitglieder sind anwesend, davon haben alle Mitglieder das 16. Lebensjahr 
vollendet. 
 
 
Beginn der Versammlung: 20.05 Uhr. 
 
 
 
Tagesordnung:  
 
1. Eröffnung und Begrüßung  
2. Abstimmung über das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung*  
3. Berichte:  
 a.) des Vorsitzenden  b.) der Einsatzabteilung  
 c.) der Jugendfeuerwehr  d.) der Kinderfeuerwehr  
 e) des Blasorchesters  f.) des Jugendblasorchesters 

4. Aussprache über die Berichte  
5. Grußworte  
6. Kassenbericht  
7. Bericht der Kassenprüfer  
8. Wahl eines Kassenprüfers (passiv)  
9. Festlegung des Vereinsbeitrag (lt. Satzung) für das Jahr 2018  
10. Ehrungen  
11. Satzungsänderungen 
12. Wahl eines Wahlausschusses  
13. Wahl des geschäftsführenden Vorstandes  
14. Veranstaltungen 2018  
15. Verschiedenes  
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Top 1.) Eröffnung und Begrüßung 

Der Vorsitzende Tim Fritsch eröffnete um 20.05 Uhr die 

Jahreshauptversammlung, er begrüßte alle Anwesenden und dankte 

Ihnen für Ihr Erscheinen. Besonders begrüßte er Bürgermeisters Arnold 

Richard Lenz, Gemeindebrandinspektor Lars Falkenbach, die 

Ehrenmitglieder des Vereins, und stellvertretend für alle 

Gemeindebrandinspektoren den stellvertretenden 

Gemeindebrandinspektor Andre Köhler, sowie die Vertreter der 

heimischen Presse. 

 

Ein kurzes Gedenken galt den verstorbenen Kameraden und 

Kameradinnen  

 

Alex Schmidt  20.01.2017 

Adalbert Geis  03.02.2017 

Dietmar Schlicht 20.03.2017 

Holger Laux  05.04.2017 

Arno Brahm  24.04.2017 

Bruno Ackermann 24.04.2017 

Georg Kaiser  01.05.2017 

Winfried Müller  15.05.2017 

Herbert Müller  17.05.2017 

Cäcilia Flach  19.05.2017 

Gisela Zöller  21.05.2017 

Rudolf Wünschmann 31.05.2017 

Cäcilia Schlitt  24.06.2017 

Georg Heun  10.07.2017 

Erwin Müller  28.11.2017 

Wolfgang Fischer 25.12.2017 

Paul Werner  08.03.2017 
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Top 2.) Abstimmung über das Protokoll der letzten 

Jahreshauptversammlung 

 

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wurde auf der 

Homepage veröffentlicht und zur Einsicht ausgelegt. Es gab keine 

Einwände zur Fassung des Protokolls, es wurde einstimmig 

angenommen. 

 
Top 3.) Berichte 

 

a.) Bericht des Vorsitzenden 
 

Tim Fritsch gab einen umfassenden Bericht über die geleistete Arbeit 

des Vorstands und die durchgeführten Veranstaltungen des Vereins ab. 

Dies war zu Beginn des Jahres das vierte Tanzspektakel mit 22 

begeisterten Tanzgruppen und vielen zusätzlichen Besuchern. Die 

bereits zur Routine gehörende Kreisleistungsübung, das gelungene 

Sommerfest für die Aktiven, das sehr beliebte Oktoberfest und die 

Aktivitäten rund ums Blasorchester. Besonders bedankte er sich bei 

allen Vorstandsmitgliedern, denn ohne deren Unterstützung, wäre es 

ihm nicht möglich, die vielfältigen Aufgaben zu bewältigen. Danke 

sagte er auch Wehrführer David Jung und seinem Stellvertreter Marc 

Hartmann für die gute und reibungslose Zusammenarbeit im 

vergangenen Jahr. Er dankte dem Gemeindebrandinspektor Lars 

Falkenbach, den Kameradinnen und Kameraden der Einsatzabteilung, 

des Blasorchesters, der Alters- und Ehrenabteilung, den Tanzgruppen, 

der Jugendfeuerwehr und dem Jugendblasorchester für das gute 

gemeinsame Wirken. Einen besonderen Augenmerkt legte Tim Fritsch 

auf die Jugendarbeit ohne welche eine Zukunft des Vereins nicht 

möglich ist, was mit der an diesem Tag gegründeten Kinderfeuerwehr 

„Lahndrachen Villmar “ bekräftigt wurde. Schließlich dankte er auch 

den fördernden Mitgliedern für deren Unterstützung, die nicht nur bei 

den Einsätzen, und Konzerten, sondern auch bei einer Vielzahl von 

Arbeiten und Veranstaltungen Ihren „Mann“ bzw. „Frau“ stehen. 
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Mitgliederstand: 
 
Mitgliederstand 01.01.2017 883 Mitglieder 

durch den Tod verloren wir 17 Mitglieder 

durch Austritt/Umzug verloren wir 10 Mitglieder 

neu eingetreten sind 36 Mitglieder 

neuer Mitgliederstand zum 31.12.2017 892 Mitglieder 
 
Der Bericht des 1. Vorsitzenden ist Anhang dieses Protokolls. 
 
b.) Bericht der Einsatzabteilung 
 
Wehrführer David Jung gab seinen umfassenden Bericht in einer sehr 

anschaulichen, lebendigen Power-Point Präsentation über die geleistete 

Arbeit in der Einsatzabteilung ab.  

 

Die Einsatzabteilung hatte im letzten Jahr 54 Einsätze zu bearbeiten. 

Hinzu gesellten sich noch Termine für Brandschutzerziehung an 

Schulen und Kindergärten, sowie Brandsicherheitsdienste. Neuer 

stellvertretender Wehrführer, so konnte David Jung berichten, ist Marc 

Hartmann. Er löst hiermit Ralf Meuser, der das Amt jahrelang 

innehatte, ab. Die Wehr Villmar ist mit 37 Männern und Frauen im 

Alter von 18 bis 65 in der Einsatzabteilung gut aufgestellt und für die 

Zukunft gerüstet. 

 

Dank an alle die bei den Einsätzen aktiv waren und im Sinne des 

Nächsten ihre Zeit geopfert haben, den Gerätewarten und den 

Kameraden die diese unterstützen. Nicht zuletzt besten Dank den 

Mitgliedern des Vorstandes, der Einsatzabteilung, sowie allen anderen 

Abteilungen für die gute Gemeinschaftsarbeit. 

 
Der Bericht des Wehrführers ist Anhang dieses Protokolls. 

  
 

c.) Bericht der Jugendfeuerwehr 
 

Alexander Ansorge konnte der Versammlung berichten, dass zur Zeit 6 

Jungen und 5 Mädchen der Jugendfeuerwehr angehören. Gemeinsame 

Aktivitäten wie das Einsammeln der Weihnachtsbäume und eine 

Gemeinschaftsübung mit den Gemeindejugendfeuerwehren konnten 
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begeistern. Am Kreisjugendfeuerwehrzeltlager wurde mit großem 

Interesse teilgenommen. Alexander Ansorge bedankte sich bei seinem 

Stellvertreter Matthias Behrla und den Helfern aus der Einsatzabteilung 

für deren Unterstützung. 

 
Der Bericht des Jugendfeuerwehrwarts ist Anhang dieses Protokolls.  
 
 
d) Bericht der Kinderfeuerwehr 
 
Mandy Otto konnte mit Stolz den anwesenden Mitgliedern von der am 

Vormittag gegründeten Kinderfeuerwehr „Lahndrachen Villmar“ für 6 

bis 10 jährige berichten. Mit ihr als Kinderfeuerwehrwartin und ihrem 

Stellvertreter Sedrick Faber freut sie sich auf diese neue Aufgabe. Sie 

dankte Tim Fritsch, David Jung und allen Mithelfern für die bis jetzt 

geleistete Arbeit und Unterstützung. 

 

Der Bericht der Kinderfeuerwehrwartin ist Anhang dieses Protokolls. 
 
 
e) Bericht des Blasorchesters 
 
Andreas Laux konnte den Anwesenden einen umfassenden Bericht 

über die geleistete Arbeit und die Auftritte des Blasorchesters geben. 

Er konnte der Versammlung mitteilen, dass man auf ein erfolgreiches 

Jahr des Blasorchesters  zurückblicken kann. Das Jahreskonzert sei ein 

toller Erfolg gewesen, danach konnte der Serenaden Abend mit einem 

„Oh du meinÖsterreich“ sehr gut gefallen. Allen Aktiven des 

Blasorchesters wird mit Sicherheit der Workshop mit Jens Weismantel 

in sehr langer guter Erinnerung bleiben. 

 

Das traditionelle Oktoberfest in der FFw Villmar erfreute wieder ein 

groß gefächertes Publikum.  

 
Er dankte dem Abteilungsvorstand, sowie dem Vereinsvorstand für die 

gute Zusammenarbeit, hier besonders den Vereinsvorsitzenden Tim 

Fritsch und Hartmut Meuser, der Jugendbetreuerin Vanessa Cromm, 

dem Dirigenten Michael Steiner mit der Hoffnung dass er noch lange 
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dabei bleibt und allen Musiker/innen, ohne die dies alles nicht möglich 

sein würde. 

 

Der Bericht Blasorchesters ist Anhang dieses Protokolls. 
 

f) Bericht des Jugendblasorchesters 
 
Vanessa Cromm begann mit den „Kleinsten“ – den Kindern der 

Musikalischen Früherziehung. Zwei Kurse MFE mit je 5 und 10 Kindern 

läuft nun durch die Musikschule Kilian organisiert, da mangels eigener 

Ausbilder/innen keine andere Möglichkeit besteht. Die 2 

Blockflötengruppen werden auch von der Musikschule Kilian geleitet, 

mit je 6 und 7 Kindern. 

 

In der Bläserklasse wirken leider nur noch 2 Kinder mit. Die meisten 

Kinder konnten nun ins JBO integriert werden. Um neuen Wind in die 

Bläsergruppe zu bekommen, wurde ein Dirigentenwechsel 

vorgeschlagen.  

 

Nach dem Jahreskonzert an Ostern hatte das Jugendorchester mehrere 

kleine Auftritte. Hervorzuheben waren die Mitgestaltung am Pfarrfest 

der Kinderchristmette und beim Jugendgottesdienst und die Begleitung 

an St. Martin. 

 

Sie bedankte sich bei den Vorstandskollegen für die immer 

kameradschaftliche und konstruktive Zusammenarbeit sowie für die 

Überlassung des Feuerwehrhauses für die Übungsstunden der Kinder. 

 

Der Bericht der Vertreterin des Jugendblasorchesters ist Anhang dieses 

Protokolls. 

 
Top 4.) Aussprache über die Berichte 

Alle Berichte wurden einstimmig angenommen. 
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Top 5.) Grußworte 

 

Bürgermeister Arnold Richard Lenz dankte den Feuerwehrkameraden 

und Feuerwehrkameradinnen für die geleistete Arbeit und lobte noch 

einmal die gute Zusammenarbeit. Besonders hob er die 

Leistungsbereitschaft für Aus- und Weiterbildung hervor. Ohne das 

große Ehrenamtliche Engagement, in allen Abteilungen der Feuerwehr, 

im Vorstand, in der Einsatzabteilung, der Jugendfeuerwehr, den 

Abteilungen des Blasorchesters und der Tanzgruppen, würde dies nicht 

geleistet werden können. Das Problem der Tageseinsatzstärke ist und 

bleibt.  

 
Lars Falkenbach begrüßte die Versammlung. Den Aktiven danke er für 

ihre erbrachten Leistungen und die Kameradschaft im vergangenen Jahr 

und richtete Grüße des Wehrführerausschusses des Marktflecken Villmar 

aus. Er bedanke sich bei Bürgermeister Arnold Richard Lenz für die gute 

Zusammenarbeit.  

 
 

Top 6.) Kassenbericht 

Der Kassierer Peter Caspari gab einen umfassenden Kassenbericht 

über das abgelaufene Geschäftsjahr 2017 ab. Er verlas zudem den 

Kassenbericht über das abgelaufene Geschäftsjahr 2017 vom 

Blasorchester, erfasst durch Kassenwart Lothar Höhler.  

 
 

Top 7.) Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Kassierers sowie 
des gesamten Vorstands 

 
Simon Speier und Ulrich Kullmann haben die Kasse geprüft. Simon 

Speier bestätigte dem Kassierer in beider Namen eine 

ordnungsgemäße Kassenführung und beantragte die Entlastung des 

Kassierers, sowie des gesamten Vorstands. 

Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 
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Top 8.) Wahl eines Kassenprüfers passiv 

 
Ulrich Kullmann scheidet als Kassenprüfer der Passiven aus. Der 

Vorsitzende bat um Vorschläge für den Kassenprüfer aus den Reihen 

der passiven Mitglieder.  

Heinz Höhler wurde vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 
 
Simon Speier bleibt für ein weiteres Jahr als Kassenprüfer der Aktiven 

bestehen. 

 
Top 9.) Festlegung des Vereinsbeitrages (lt. Satzung) für das 

Geschäftsjahr 2018 

 
Der Vorstand schlägt vor, den Vereinsbeitrag bei 8,00 Euro zu 

belassen. Dem Antrag den Vereinsbeitrag auf 8,00 € zu belassen 

wurde einstimmig zugestimmt. 

 
Top 10.) Ehrungen        

  
Für 25-jährige Mitgliedschaft wurden folgende Mitglieder geehrt: 

Egbert Brahm Marcus Durrer Lothar Höhler (aktiv) 

Marc Keßler Christian Laux Andreas Meudt 

Christian Saal (aktiv) Tim Schenk Bernd Scheu 

 

Für 40-jährige aktive Mitgliedschaft wurden folgende Mitglieder 

geehrt: 

Gerd Brahm Jürgen Caspari (aktiv)  Josef Falk 

Heinz Höhler Georg Istel  Willi Jaik 

Udo Meuser Michael Roßbach  Erwin Roth 

Markus Schermuly Andreas Schermuly (aktiv)  

Herbert Schmidt  

 

Für 50-jährige Mitgliedschaft wurden folgende Mitglieder geehrt: 

Raimund Dill 

 

Für 60-jährige Mitgliedschaft wurden folgende Mitglieder geehrt: 

Karl Stoffl  
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Top 11.) Satzungsänderungen 

 

Tim Fritsch stellte den anwesenden Vereinsmitgliedern mit Hilfe einer 
Power Point Präsentation den Entwurf der Satzungsänderung vor. 
 
Die Satzungsänderungen erfolgten in den „rot markierten“ Textstellen 
im §2, §3, §11, §13, §18, §19, §20, §23 geändert.  
 
Diese wurde bei 1 Enthaltung einstimmig beschlossen. 
 
 

Top 12.) Wahl eines Wahlausschusses 

 
Tim Fritsch bat um Vorschläge für den Wahlausschuss zur Wahl des 
geschäftsführenden Vorstands. 
 
1. Matthias Rubröder 
2. Hermann Zöller 
 
Matthias Rubröder wurde gefragt ob er die Wahl annimmt. Er dankte 

der Versammlung und nahm die Wahl an. 

 

Hermann Zöller wurde gefragt ob er die Wahl annimmt. Er dankte der 

Versammlung und nahm die Wahl an. 

 

 

Top 13.) Wahl des geschäftsführenden Vorstandes 

 
Zur Wahl stehen der (die) 1. Vorsitzende, der (die) 2. Vorsitzende, der 

(die) Kassierer (in), der (die) Schriftführer (in)  

 
Der 1. Vorsitzende Tim Fritsch, kandidiert wieder, wurde einstimmig 

gewählt. 

 

Der stellvertretende 2. Vorsitzende Hartmut Meuser, er kandidiert 

nicht wieder. Vorschlag vom Vorstand Ralf Meuser. Er wurde 

einstimmig gewählt. 

 
Der Kassierer Peter Caspari, er kandidiert wieder, wurde einstimmig 

gewählt. 
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Die Schriftführerin Andrea Rosbach, sie kandidiert wieder, wurde 

einstimmig gewählt. 

 

Als Ergänzungswahl für Ralf Meuser, der nun durch die Wahl zum 2. 

Vorsitzenden als Beisitzer entfällt, wurde Christian Falk aus der 

Versammlung vorgeschlagen und anschließend einstimmig gewählt. 

 

Die Gewählten wurden jeweils anschließend gefragt ob sie die Wahl 

annehmen. Sie dankten der Versammlung für das Ihnen 

entgegengebrachte Vertrauen und nahmen die Wahl an. 

 
Tim Fritsch dankte Hartmut Meuser für seine Mitgliedschaft im Verein 
von nunmehr 43 Jahren und seiner 37 Jahren ununterbrochenen 
Vorstandsarbeit in den Funktionen als 1. Vorsitzender, 
stellvertretender Vorsitzender, Beisitzer und Schriftführer. In den 
Jahren seiner Zugehörigkeit konnte der Bau des neuen 
Feuerwehrhauses entstehen, zwei Jugendfeuerwehrzeltlager 
abgehalten werden, das Feuerwehrhaus angebaut werden und vieles 
mehr. 
 
Tim Fritsch dankte auch noch einmal Ralf Meuser für seine Dienste als 

stellvertretender Wehrführer.  

 

Beiden wurde ein Gutschein als Dankeschön überreicht. 

 

 
Top 14.) Veranstaltungen 2018 

 

29.03.2018 Jahreshauptversammlung der Feuerwehren 

des Marktfleckens Villmar in Seelbach 

01.04.2018  Jahreskonzert des Blasorchesters 

20.05.2018  Kreisleistungsübung des KFV in Villmar 

10.06.2018 Serenaden Abend des Blasorchester im 

Pfarrgarten 

03.10.2018  Oktoberfest 

02.12.2018  Adventskonzert des Blasorchester 
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Top 15.) Verschiedenes 

 

 

Da keine weiteren Fragen zu dem Punkt Verschiedenes mehr vorlagen, 

dankte Tim Fritsch den anwesenden Mitgliedern für Ihre 

Aufmerksamkeit und schloss um 22.00 Uhr die 

Jahreshauptversammlung. 

 
Freiwillige Feuerwehr Villmar e.V.  

Villmar im März 2018 

 
 
    
   -1. Vorsitzender- - 1. Schriftführerin - 
    Tim Fritsch  Andrea Rosbach  
 
 
 
Anlagen: 

 Bericht des 1.Vorsitzenden 

 Bericht der Einsatzabteilung (Wehrführer) 

 Bericht des Jugendfeuerwehrwartes 

 Bericht des Abteilungsleiters Blasorchesters 

  Bericht der Jugendwartin Blasorchester 

 „Entwurf“ Satzungsänderung 


